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Osimo, 2 Ottobre 2014 

• Al Sindaco del Comune di Osimo 

o Dott. Simone Pugnaloni 

• All’Assessore alla Partecipazione Democratica 

o Dott. Daniele Bernardini 

• Ai Consiglieri Comunali 

o Marco Balestrieri, Monica Bordoni, Giorgio Campanari, Mirco Capotondo, Gilberta 

Giacchetti, Maria Grazia Mariani, Gabriella Sabbatini. 

 

OGGETTO: VERBALE del Consiglio di Quartiere tenutosi a San Biagio 

• Assenti: Walter Ciarrocchi, Silvano Pugnaloni, Alessandro Gasparrini (assenza giustificata) 

Consiglieri Comunali presenti: Marco Balestrieri, Monica Bordoni, Giorgio Campanari, Mirco Capotondo, 

Gabriella Sabbatini. 

Il Consiglio di Quartiere è stato aperto dal Presidente alle 9.15.  

Innanzi tutto, viene letto ed approvato all’unanimità il verbale dell’ultimo consiglio di Quartiere del 1/8/2014. 

Vengono poi presentati e discussi i problemi recepiti per le nostre Frazioni (in ordine di priorità): 

1) Osimo Stazione:  

a. Si segnala la necessità di realizzare delle pensiline per le fermate autobus in via Flaminia 

(venendo da Osimo, in prossimità dell’incrocio con la statale) e in via Abbadia. Oggi, si ritiene 

che l’assenza delle pensiline costituisca un pericolo alla discesa dagli autobus di linea, 

soprattutto per i numerosi studenti. 

b. Nuova scuola Materna: il Comune di Osimo riceverà circa 11 M€ dallo Stato con cui verranno 

realizzati 5 progetti di nuove scuole tra cui la scuola Materna chiesta da anni e la nuova scuola 

media di San Biagio. 

c. Piantumazione del parco urbano: secondo le informazioni che provengono dai Consiglieri 

comunali presenti (sig. Campanari e dott.ssa Bordoni), i lavori partiranno solo nell’autunno 

del 2015; inoltre, deve essere sistemata con variante al piano regolatore la particella su una 

zona dove dovrebbe sorgere la futura nuova scuola Materna. 

d. Pulizia pista ciclabile: ad oggi risulta pulita solo una parte ma occorre completarla in via 

Camerano. 

e. Via Mamiani: si tratta di una strada “cieca”; sarebbe opportuno prolungarla con un passaggio 

pedonale (circa 150m) per arrivare alla scuola Media. 

f. Ulteriori segnalazioni: quest’anno non è stata fatta la disinfezione contro le zanzare 

(provvederemo a sollecitarla in tempo il prossimo anno) mentre alcuni marciapiedi della 

Frazione sono ancora coperti da erbacce alte. 
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2) Abbadia:  

a. Ancora non si hanno notizie sull’esito del ricorso al TAR che blocca da anni l’esecuzione della 

strada di By-Pass della Frazione. Il segretario del CdQ (Marco Cardinali) proverà a raccogliere 

informazioni per il prossimo incontro. I cittadini della Frazione chiedono comunque l’inizio 

dei lavori per iniziare a realizzare almeno la prima parte. 

3) Santo Stefano:  

a. Sono sempre molto sentite le lamentele sulle manutenzioni delle strade, in particolare si 

ricorda la situazione di Via Montecerno e Via Fontemurata. 

b. Via Acquaviva: si ricorda che il passaggio tra il passo privato ed una parte franata è molto 

stretto ed andrebbe sistemato. 

4) San Biagio:  

a. Si discute a proposito di Via San Giorgio; il sig. Biondini sostiene che il Comune di Osimo ha 

destinato ad altre attività i 300.000 € accantonati per la sistemazione del manto stradale ma 

la notizia viene smentita dal Consigliere Comunale Mirco Capotondo. Prima dei lavori però 

la via deve passare da interpoderale a Comunale (sembrerebbe comunque che tutti i 

proprietari abbiano già firmato la cessione delle loro parti). 

b. Si segnala che l’ultima parte di Via Sbrozzola continua ad essere percorsa da molti 

nonostante ne sia segnalato il divieto di transito per la frana; occorre accelerarne la 

sistemazione prima che si verifichino incidenti. 

c. Immissione SP28 su via D’Ancona: sono state presentate due soluzioni possibili già discusse 

con l’Amministrazione del Comune di Osimo ed con il Sindaco di Offagna. Si segnala anche la 

necessita per la sicurezza dei pedoni di realizzare il marciapiede sul lato sinistro 

immettendosi da Via D’Ancona sulla SP28 stessa in direzione Offagna. 

d. Pensilina per la distribuzione dell’acqua mineralizzata; ci sono altre 4 o 5 richieste per il 

territorio di Osimo; il Sindaco risponderà entro un mese. 

 

NOTA - Segnalazioni importanti per la SICUREZZA: 

Via Fontanelle dell’Abbadia: comunichiamo all’Amministrazione Comunale la necessità di intervenire 

velocemente per garantire la sicurezza del transito e dei pedoni! Si sono già verificati alcuni incidenti in 

prossimità del dosso che limita la visibilità, situazione peggiorata dalla riduzione della carreggiata (alleghiamo 

alcune foto). 

 

Ulteriori discussioni e segnalazioni: 

Strade da asfaltare con urgenza: Via Soderini (Aspio), ultimo tratto di via Casone (Abbadia, si tratta di una 

strada sterrata e parecchio disastrata), Via Corticelli (Abbadia), via San Giovanni (Abbadia); si era già 

segnalata la necessità di asfaltare il piazzale tra la scuola media ed elementare ad Osimo Stazione. 

Come richiesto dal Consigliere Roberto Gatto, è stato verificato il regolamento comunale vigente per il 

Consiglio di Quartiere: “si ha decadenza dalla carica di Consigliere, oltre che per l’ipotesi della sopravvenuta 
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incompatibilità, anche nel caso in cui il Consigliere risulti assente, senza giustificato motivo, alle riunioni del 

Consiglio di cui fa parte, per tre volte consecutive” (Art. 6, comma 3). 

Infine, per la pubblicazione dei verbali del CdQ e le date degli incontri fissati, verrà sollecitata la sistemazione 

del sito del Comune di Osimo (se ne occuperà il segretario, sig. Marco Cardinali). 

PROSSIMO INCONTRO del Consiglio di Quartiere (presso la parrocchia di San Biagio se non diversamente 

comunicato) Giovedì 4 Dicembre, ore 21.15. 

 

Date proposte per il 2015 (da confermare durante il prossimo CdQ): 

1. Giovedì 5 Febbraio 

2. Giovedì 2 Aprile 

3. Giovedì 11 Giugno 

4. Giovedì 30 Luglio 

5. Giovedì 1° Ottobre 

6. Giovedì 3 Dicembre 

L’assemblea si chiude alle 22.30. 

 

 

 

 

Il Segretario                       Il  Presidente 

          (Marco Cardinali)                                (Marco de Santis) 

 

  

 

 

 

 


